Presidente dice que si apoyan "huelga" servirán de "paleros" de la corrupción; Claudia subraya: no hay que tenerle miedo a la democracia; advierten en Morena repercusiones

Hay privilegios en el Poder Judicial, denuncia

AMLO a paristas: Serán paleros de la corrupción

EL EJECUTIVO señala que ellos están en su derecho de manifestarse; asegura que la reforma no dañará sus derechos; "es nada más recortar el copete de privilegios" de los ministros, dice

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

nte el paro de labores de los trabajadores del Poder Judicial (PJ), el Presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que, a pesar de que están en su derecho, se encuentran desinformados y sólo actuarán como "paleros" de quienes forman parte de la corrupción en este sector.

Desde de ayer fueron tomadas las instalaciones del Tribunal Electoral delPoder Judicial de la Federación (TEPJF) en casi todas las entidades como medida de presión para frenar la reforma enviada por el mandatario federal al Congreso de la Unión el 5 de febrero pasado.



LA SCJN suspenderá hoy su sesión pública, pero los 11 ministros se reunirán en privado para analizar el anteproyecto de dictamen de la reforma al PJ.

"Hay privilegios en el Poder Judicial y los trabajadores lo saben; lo que queremos es corregir que desaparezca la corrupción en el Poder Judicial, sobre todo arriba. La corrupción que llevan a cabo jueces, magistrados y ministros, aclaro, no todos, pero sí muchos de ellos, que dejan en libertad a delincuentes tanto del crimen organizado como de cuello blanco.

"Sí teniendo esa información, que la tienen, ellos deciden ir a una huelga, también están en su derecho, nada más que van a servir de paleros a quienes forman parte de la corrupción en el Poder Judicial", aseguró. El mandatario federal hizo un nuevo llamado a los trabajadores del PJ para que no se dejen manipular, porque la reforma judicial no afecta sus derechos, insistió, e incluso agregó que ni siquiera a los de arriba; "es nada más recortar el copete de privilegios" de los ministros, argumentó.

"Todo esto para que no se manipule a los trabajadores, para que los trabajadores del Poder Judicial tengan información. Nosotros no estamos en contra de los trabajadores de México, nosotros estamos en contra de la corrupción", dijo.

Durante la conferencia matutina, el Presidente indicó que éstos podrán seguir ganando cien mil pesos mensuales mínimo, y hasta más, porque "yo gano 130 mil; ellos podrían ganar 129 mil y no violan la Constitución", agregó.

Cuestionó: "¿Y qué, no es una buena cantidad, cuando el promedio de lo que gana un trabajador inscrito en el Seguro Social...? Hay 22 millones 300 mil trabajadores inscritos en el Seguro Social y el promedio de sus ingresos, 17 mil pesos mensuales. O ustedes (periodistas), en promedio, deben de traer pues 30, 35".

En el caso de los trabajadores, insistió, están en su derecho de manifestarse; "sólo comentar que con la reforma que se está proponiendo no se afecta a los trabajadores; al contrario, se les beneficia", señaló el mandatario.

Por ello, planteó a los empleados del PJ que sus derechos en ningún momento están en riesgo con la reforma que se discute en la Cámara de Diputados, donde el eje central es la elección de jueces, magistrados y ministros por el voto popular.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que entre hoy y mañana la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, informará en qué consiste la reforma judicial y cómo no daña a los trabajadores; "es más, ni siquiera afecta a los de arriba".

El paro de labores de los trabajadores del PJ inició desde las primeras horas de ayer en las instalaciones del Palacio de Justicia Federal y el Consejo de la Judicatura Federal, ubicadas en San Lázaro.

Los manifestantes decidieron llevar a cabo dicha acción, luego de conocer que el contenido del dictamen de la iniciativa de reforma presentado por Morena en la Cámara de Diputados no tendrá cambios significativos.